
 

Beschluss des Landrates vom 19.04.2018 

Nr.  2004 

29. Autobus AG – Streben wir bei den ÖV-Linien eine Zweiklassengesellschaft an? 
 2017/407 

Hansruedi Wirz (SVP) verlangt die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Der Interpellant bedankt sich für die Antwort der Regierung. Zur Antwort betreffend Frage 1 stellt 
Hansruedi Wirz (SVP) fest, man schaffe sich mit diesen Ausschreibungen Probleme, wo eigent-

lich gar keine seien. Entstanden ist dies alles damit: Jemand liess einmal einen Ballon starten mit 
den CHF 2 Mio. und dann brach der Aktionismus aus. Die Sache wurde in der Presse und mit Vor-
stössen usw. vorangetrieben. Damit hat man sich klar etwas aufgehalst. Im Übrigen schreibt die 
Regierung in der Beantwortung zur Interpellation Klaus Kirchmayr: «Gesamthaft kann aber festge-
halten werden, dass die im Kanton BL fahrenden Transportunternehmen gute bis sehr gute Werte 
erreichen.» Es fragt sich daher, warum man sich auf das risikobefrachtete Spiel mit Ausschreibun-
gen einlässt, wo grundsätzlich gar kein grosser Bedarf vorhanden ist. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 

 

 


	29. Autobus AG – Streben wir bei den ÖV-Linien eine Zweiklassengesellschaft an?

